

# 平成27年度 広島県高等学校PTA連合会 第1回 単P会長研修会

8月1日(土) 13時～広島 YMCA 国際文化センターにおいて、平成27年度広島県高等学校PTA連合会第1回単P会長研修会が開催されました。

研修会では今年度県高P連の研修委員長になった美高PTAの吉本会長が総司会で進行。

まず、県高P連 北村会長から、県高P連の組織説明がありました。

次に、情報教育アナリスト 長谷川陽子氏による講演がありました。演題は「ケータイ・スマホの安心安全利用について」とし、内容は、子どもにスマホを使用させるにあたり、理解しておかなければならないこと、どんなことに注意しておかなければならないかとゆうものでした。以下講演内容を抜粋します。ほんの一部です。

- ・子どもと一緒にルールを決めること
- ・我が子がスマホでどんなサービスを利用しているか把握し、その危険性を親が理解しておくこと。
- ・フィルタリングの必要性和Wi-Fi環境での穴。
- ・ネット利用に関する子どもたちと保護者の意識の差があり危機管理意識を養う。
- ・子どもたちの交友関係がみえにくいからこそ監視ではなく、管理が重要である。

そして、分散会。

各単Pが7つの部屋に分かれて、各校の自己紹介、問題点の提議、話し合いました。各校の様子がわかり有意義な情報交換の場となりました。



各単P会長さん、  
子どもたちのために  
真剣に聴講されて  
いました！